



RSP25 Oktober - Dezember

Aktueller Stand

Die neue Saison des RSP25 ist erfolgreich mit unserem motivierten Team gestartet. Die Ziele für 2025 stehen fest und wir arbeiten mit Hochdruck daran, diese zu erreichen.

Aktuell liegt der Fokus auf der Fertigstellung der Zeichnungen, um anschließend mit der Fertigung beginnen zu können.

Auch unsere Organisationsteams haben bis zur Weihnachtspause intensiv gearbeitet. Es wurden neue Marketingkonzepte entwickelt, der Businessplan ausgearbeitet und zahlreiche Sponsoring-Anfragen versandt.

Des Weiteren laufen unsere Vorbereitungen für das Rulesquiz auf Hochtouren, um uns im Januar für die Events zu qualifizieren.

Sponsorenabend

Am 14. November fand unser jährlicher Sponsorenabend an der Hochschule Pforzheim statt. Mit einem leckeren Buffet und unserem Rennsimulator durften wir alle Sponsoren willkommen heißen.

Im Rahmen der Veranstaltung präsentierten wir unser neues Team, reflektierten die Highlights der vergangenen Saison und stellten unsere Ziele für das Jahr 2025 vor.

Wir schätzen den persönlichen Austausch mit Ihnen sehr und freuen uns auf die Zusammenarbeit im Jahr 2025.



Württembergischer Automobilclub

Am 21. November wurden wir beim Württembergischen Automobilclub eingeladen, um in einem Vortrag Einblicke in die Formula Student sowie die Rennschmiede Pforzheim zu geben.

Wir nutzten den Abend, um neben den Herausforderungen und Erfolgen der vergangenen Saison Komponenten unseres Fahrzeuges, wie den selbst entworfenen Antriebsstrang und die 600-V-Batterie, vorzustellen. Unser RSP24 Jade war natürlich auch dabei, welcher eindrucksvoll zeigte, was wir als Team leisten können.

Der Abend war eine tolle Gelegenheit, um unsere Begeisterung für den Motorsport zu teilen und inspirierende Gespräche zu führen.



Recruiting

Im Oktober startete das neue Wintersemester, womit für uns erneut die Suche nach neuen Teammitgliedern begann. Beim Initiativenbazar waren wir mit einem Stand vertreten, um auf uns aufmerksam zu machen. Interessierte Studierende konnten dann bei einem Infoabend sowie einer Q&A-Veranstaltung Einblicke in die Rennschmiede erhalten. Mit Erfolg: Über 50 neue Mitglieder konnten wir für die Unterstützung in der Rennschmiede gewinnen. Wir freuen uns, dass unsere Arbeit so viele begeistert!



Teambuilding Wochenende

Vom 13. bis 15. Dezember stand unser alljährliches Teambuilding an. Um die neuen Mitglieder im Team willkommen zu heißen und auch den bestehenden Teammitgliedern eine tolle Zeit zu ermöglichen, haben wir ein Wochenende an der Burg Guttenberg in der Nähe von Heilbronn verbracht. Schnitzeljagd, Karaoke und natürlich ganz viel Spaß standen dabei im Fokus. Die Challenge Night, bei welcher in kleinen Gruppen in verschiedenen Mini-Spielen gegeneinander angetreten wurde, bildete das Highlight. Nach einem Wochenende voller gemeinsamer Erinnerungen kehrten wir sonntags wieder zurück nach Pforzheim.

Wir hoffen, Sie hatten besinnliche und ruhige Feiertage und konnten gut ins Neue Jahr starten.

Vielen Dank für ein wunderbares 2024, wir freuen uns schon auf die Zusammenarbeit in 2025!

